
 AR ( المستقلةGACمناقشة حول أمانة سر اللجنة الاستشارية الحكومية ) –أبوظبي 

 

إلى حد كبير، إلا أن النص يمكن أن ملاحظة: ما يلي عبارة عن تفريغ ملف صوتي إلى وثيقة نصية/وورد. فرغم الالتزام بمعيار الدقة عند التفريغ 

 يكون غير كامل ودقيق بسبب ضعف الصوت والتصحيحات النحوية. وينشر هذا الملف كوسيلة مساعدة لملف الصوت الأصلي،إلا أنه ينبغي ألا يؤخذ

 .كسجل رسمي

 ( المستقلةGACمناقشة حول أمانة سر اللجنة الاستشارية الحكومية ) –أبوظبي 
 م بتوقيت الخليج القياسي 04:15م إلى الساعة  03:15من الساعة  – 2017 ،أكتوبر 28السبت، 

ICANN60 أبوظبي، الإمارات العربية المتحدة | 

  

هذه مناقشة حول أمانة سر اللجنة الاستشارية الحكومية  .ICANN60مساء الخير في  توماس شنايدر:

(GAC المستقلة، في )انقطاع الصوت[ أكتوبر. 28[ 

 ]انقطاع الصوت[ شكرًا. نرجو منكم التفضل بالجلوس، فسوف نستأنف.

بالفعل متأخرون قليلاً، وليس الأمر عمليًا أن القهوة بعيدة للغاية،  علينا المتابعة، فنحن

لذا، يرجى الجلوس في  لأنكم تميلون لدفع الأشخاص وبعدها نستغرق وقتًا أطول.

، وهي مناقشة، ومستجدات نهائية حول موضعنا من 4مقاعدك، فنحن نتابع الجلسة رقم 

  ومية المستقلة.التمويل في أمانة سر اللجنة الاستشارية الحك

لتقديم لمحة تاريخية قليلة، تعرفون أننا أجرينا نقاشات مطولة لعدة سنوات حول الحاجة 

لهذا الجزء المستقل لما نسميه الآن أمانة السر المختلطة، والتي تشكل جزءًا من فريق 

، وجزء مستقل يتم تمويله من أعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية، ICANNالدعم من 

ولن أنتقل إلى مزيد من  المجموعة الأسترالية للتحسين المستمر. 2013والتي تقوم بها م 

  التاريخ حول الأسباب حول كيف ولماذا وصلنا إلى ذلك.

وقد تمكنا  لقد اعتدنا وجود ثلاث دول، مولت هذه الأمانة المستقلة لمدة خمس سنوات.

من استخدام الأموال بالفعل لحوالي ست سنوات. وهذه الدول الثلاث كانت هولندا 

والبرازيل والنرويج، وقد تطوعت لمساعدتنا في إنشاء أمانة السر، وأول سنة أو سنتين 

 لما سيكون الشكل المناسب والطريقة الصحيحة لدعم الأمانة.كان هناك قليل من التمويل 

، وقد كانت هناك مناقصة عامة وقد تولت المجموعة الأسترالية للتحسين 2013ومنذ 

  المستمر مهمة تسليم الأمانة لنا، وأعتقد أننا قدمنا التقييم عدم مرات سابقًا.

نا هذا إلى اللجنة الاستشارية ، منذ اجتماع دبلن، أصبح م اواضح، وقد نقل2015ومنذ 

الحكومية، أنه ليس من المجدي للدول الثلاث متابعة تمويل الأمانة إلى الأبد لكل اللجنة 

فهذا ليس عادلاً، وليس له معنى، لذا، فإن اللجنة الاستشارية  الاستشارية الحكومية.
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وقد ناقشنا  الحكومية تحتاج للعثور على طرق لنشر هذا العبء على مزيد من الجهات.

منذ ذلك الوقت، منذ اجتماع دبلن في أكتوبر  ICANNهذا في كل اجتماع من اجتماعات 

2015.  

يمكنني فقط القول لكم أني قبل أن أصبح الرئيس، أدركت مقدار مساهمة دعم الأمانة من 

المجموعة الأسترالية للتحسين المستمر في جودة وكفاءة أعمال اللجنة الاستشارية 

مية من خلال العديد من الأمور، وعلى وجه التحديد، الأوراق الموجزة، وحضور الحكو

أفراد المجموعة الأسترالية للتحسين المستمر في عدد من العمليات، سواء كانت عمليات 

وضع السياسات أو عمليات أخرى، فلم تكن عملية الانتقال ككل مجدية بالنسبة للجنة 

ة الأسترالية للتحسين المستمر بالأساس، حول عدم ومؤثرة بالفعل بدون دعم المجموع

  تفويت ما يجري، والتنبيه بشأنه، والحصول على مسودات العناصر للمناصب.

يعرف بالطبع الأشخاص الموجودون هنا في الاجتماعات الأخيرة عبر هذه السنوات مدى 

ا الشخصين أهمية المجموعة الأسترالية للتحسين المستمر، بالتحديد توم ولكن أيضً 

الآخرين الذين اعتمادا على دعمنا أثناء العمل في الكواليس، لإجراء هذه الاجتماعات، 

وأكثر حتى من هذا، كان الدعم الذي حصلنا عليه، وحصلت  في الاجتماعات المادية.

عليه كرئيس، في السنوات الثلاث الأخيرة، وفريق القيادة بالكامل في إعداد أعمال تنسيق 

بر المكالمات الأسبوعية والمراسلات وما إلى ذلك، مميزًا في المشهد بما جعلني القيادة ع

لا أعرف كيف أتوافق مع حمل العمل اذي تواجهه كرئيس في اللجنة الاستشارية الحكومية 

  بدون هذا الدعم.

لذا، لا يمكنني مرة أخرى سوى التعبير عن خالص شكرة وتقديري للمجموعة، وعلى 

وم، الذي كان الشخص الذي أعمل فيه بأقرب صورة، وكذلك أيضًا ميشيل، وجه التحديد ت

التي كانت تصغي لنا من بعيد، من موقع أقل بعدًا مما إذا كانت في مكان آخر من العالم، 

كما يجب أن أعرب عن خالص شكري وتقديري  إلا أنها بعيدة في ساعة متأخرة من اليوم.

ت الشخصية الجيدة للغاية وعلاقات العمل التي كانت على جودة العمل المتميزة والعلاقا

  فقد كانت هذه بالفعل وجهة نظري. لدينا طوال هذه السنوات.
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يتمثل أحد العوامل الرئيسية في النجاح الذي حققناه في اللجنة الاستشارية الحكومية 

من  وكذلك، فلنقل، السماح لنا كأعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية في إجراء عدد

العمليات في مجموعتنا، والسماح لنا على الأقل بالعلم إلى حد ما والنشاط والتمكن من 

فهم ما نقوم به هنا، ويرجع الفضل في هذه بدرجة كبيرة إلى أعمال الأمانة ومن مولوا 

  هذه الأمانة.

ل إلى حقيقة أن علينا توزيع العبء المالي بشكل أفضل من أجل تموي 2015لقد تنبهنا من 

وقد قامت بلدي بكل ما يمكنها، وأود أن  الأمانة بين أعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية.

أشكر بالخصوص جورج ونيكولاس، عضو آخر من فريقي ليس متواجدًا، فقد قمنا بكل 

شيء يمكننا القيام به لزيادة اوعي والدعم والمساعدة في الوصول إلى أفكار حول كيفية 

كذلك،  مختلف الأسس القانونية، وأيضًا تقديم مساهمة جوهرية بنفسنا. القيام بالأمور على

لدينا رئيسنا من الاتحاد السويسري يكتب خطابات إلى كافة أعضاء اللجنة الاستشارية 

الحكومية لإعلامهم بصورة عامة عن الوضع وأهمية أن نفكر في أن هذه الأمانة، الجزء 

الحكومية، يجب أن تشهد مشاركة ناجحة من  المستقل من أمانة اللجنة الاستشارية

  الحكومات في اللجنة الاستشارية الحكومية.

لذا، سأترك الكلمة بعد هذه المقدمة إلى جورج من الوفد  لا يبدو هذا كافيًا للأسف.

السويسري وهو الشخص الذي يقوم بالعمل الصعب في الكواليس بخصوص متابعة 

كما أنه سيقدم  بالحسابات البنكية مع نيكولاس من فريقنا.المدفوعات والعناية بالأفراد و

  لكم تحديثًا حول موضعنا في الوقت الراهن فيما يتعلق بالتمويل.

مع المجموعة  2013أحد الأمور التي نسيت أن أقولها هي أن العقد الذي تم إنشاؤه في 

مرنة للغاية، من  وقد تمكنا، بصورة الأسترالية للتحسين المستمر انتهى هذا الصيف.

وكذلك المجموعة الأسترالية للتحسين  ICANNتجديد العقد هذا الصيف، مع كل من 

المستمر بطريقة مرنة، والتي من المتوقع في الوقت الراهن أن تستمر حتى نهاية السنة 

القادمة، بشرط تأكيد الموارد مقدمًا حتى يتم وضع المجموعة الأسترالية للتحسين 

تتحلى بالمرونة الشديدة، في موقع غير آمن تمامًا بسبب مرور بعض  المستمر، التي

  الوقت بدون معرفة أين ومتى وحجم المال المتوفر.
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كما كانت أيضًا مرنة للغاية في الحد من، بناءً على فترة إخطار قصيرة، الدعم الذي 

أبريل مكافئ في شهري مارس و 1مكافئ موظفين بدوام كامل إلى  2.5حصلنا عليه من 

هذا العام على أمل أن يساعدنا هذا في ضمان التمويل استنادًا إلى التعهدات التي حصلنا 

لذا، فهناك أيضًا تسليم في حالة شكوك شديدة فيما  عليها في هذا الوقت حتى نهاية السنة.

يتعلق بمقدار المال وموعد توفره، وهو موقف صعب للغاية بالنسبة لشركة صغيرة/ 

وبالرغم من كل ذلك، فقد حصلنا  ل فيه، لكننا لم نمارس أبدًا ]غير مسموع[.متوسطة لتعم

% أو حتى نسبة أكبر م الخدمات المهنية من المجموعة الأسترالية للتحسين 100على 

  المستمر طوال هذه الفترة وهو ما يعد أمرًا مميزًا بالفعل.

 موظف بدوام كامل. 1و موظف بدوام كامل 2.5قد تكونون لاحظتم أن هناك فرق بين 

وأحد  كما كانت هناك بعض الأمور التي لم نتمكن من تقديمها إلى الحد الذي أردناه.

الأمور على سبيل المثال هي العمل على المبادئ التشغيلية الذي لم يحقق اكثير من اتقدم 

ا منذ وجود ميشيل معنا، التي كانت تعمل على هذا العنصر، على سبيل المثال، لدعمن

كما أن هناك الكثير من الأمور الأخرى التي كان علينا إبطاء التقدم  بقوة في هذا الصدد.

  فيها بسبب عدم توفر الموارد.

  شكرًا. وبهذا اسمحوا لي أن أعطي الكلمة إلى جورج من الوفد السويسري.

 

أولاً، أود أن أوجه  سمي.أنا جورج كانسيو، للسجل الر طاب مساءكم، جميعًا. مرحبًا. جورج كانسيو: 

الشكر إليكم جميعًا على صبركم وعلى تفهمكم عندما تطفلت عليكم في بعض المرات 

  بإرسال أسئلة متابعة أو تذكيرات أو مهما يكن في هذا الصدد.

ترون مخططًا على الشاشة يلخص الموقف ومتطلبات تمويل أمانة اللجنة الاستشارية 

د أنه من الجيد تذكر أنه وفقًا لهذا الحد الأدنى من ترتيبات وأعتق الحكومية المستقلة.

الخدمة التي تم طرحها في مايو السابق، نتحدث عن موظف بوقت كامل بتكلفة تقدر 

  يورو سنويًا. 240,000بحوالي 
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والتي تمثل المدفوعات ربع  60,000وفي المخطط، ترون أربعة أعمدة زرقاء لكل 

  .2018لتمويل عام  السنوية التي ستكون لازمة

تشير الأعمدة الأصغر إلى فجوة التمويل التي شرحها توماس في رسالة البريد الإلكتروني 

، حيث حددنا بالفعل فجوة في 2017إلى اللجنة الاستشارية الحكومية، التي تشير إلى 

وعة التمويل تتعلق بالربع الرابع من هذه السنة والذي يؤثر بالطبع على درجة تمكن المجم

  الأسترالية للتحسين المستمر من توفير الخدمات خلال بقية هذه السنة.

لذا، لاختصار الموضوع، فقط حتى تعرفون أنه وفقًا لترتيبات العمل العامة، فإن كل من 

ICANN  والمجموعة قد اتفقا في العقد الموقع هذا الصيف على أنه في نهاية كل ربع

انة اللجنة الاستشارية الحكومية من خلال رئيس اللجنة سنة، ستقوم جمعية التمويل في أم

الاستشارية الحكومية بإبلاغ المجموعة الأسترالية للتحسين المستمر بما إذا كانت لدينا 

لذا، يقدم هذا تأكيدًا معقولاً وقانونيًا لأي  أموال لتمويل الربع التالي والربع اللاحق له.

  دمات التي توفرها.شركة بأن الأموال ستكون متواجدة للخ

، وهو 2017سبتمبر من هذا العام، أدركنا بوجود فجوة التمويل للربع الرابع من  30في 

وبالرغم من جهود الدولتين  ما تم التحذير بشأنه منذ كوبنهاجن وبعدها في جوهانسبرج.

سببًا  التين تعهدتا علانية بالأموال لهذه السنة، فلم تكن مساهماتهم فعالة، وهو ما يشكل

  .2017رئيسيًا في هذا العجز في 

، فإن الأعمدة الأربعة التي ترونها، باللون البرتقالي، تبين الأموال 2018بخصوص 

المضمونة من خلال تعهدات مقدمة من دول أعضاء في اللجنة الاستشارية الحكومية 

  والتي تم تأكيدها مبلغها وتاريخ دفعها بين الطرفين.

، وهذا ليس 2018% لسنة 50ي المخطط، هناك عجز يقدر بحوالي لذا، فمما ترون ف

دائمًا بالطبع كما شرحنا في رسائل البريد الإلكتروني المرسلة إلى اللجنة الاستشارية 

وأعتقد أن المخطط يمكن نشره على قوائم اللجنة  إذن هذا هو الوضع بالأساس. الحكومية.

فاصيل الموقف، وسأترك الأمر هكذا كما الاستشارية الحكومية بحيث يمكنكم رؤية ت

  شكرًا. أعتقد.
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لذا، الحقيقة أننا ليس لدينا المال اللازم حتى للإنهاء والدفع إلى  شكرًا لك ممثل سويسرا. توماس شنايدر: 

فهناك فجوة  المجموعة الأسترالية للتحسين المستمر عن العمل لدينا حتى نهاية السنة.

وبالنسبة للسنة المقبلة، حيث نحتاج، وفقًا للعقد للمعرفة  يورو. 10,000تقدر بحوالي 

بصفة ربع سنوية للأموال المتاحة أو ما إذا كانت كافية لربع السنة المقبل، يمكنكم الاطلاع 

وأعتقد، دعوني أترك  ولهذا عواقب. على الفروق بين الأعمدة باللونين الأزرق والأحمر.

  شكرًا. رنا بما يعنيه هذا في المجموعة الأسترالية للتحسين المستمر.الكلمة إلى توم ليخب

 

ومن المؤسف للغاية  شكراً لك، توماس، وشكراً لكم على تقديم مستجدات موقف التمويل. توم ديل: 

أن علينا التأكيد مرة أخرى، كما نخطركم بإيجاز، في الموجز المحدث مؤخرًا لبند جدول 

الأعمال هذا، أن المجموعة الأسترالية للتحسين المستمر لا تزال تستعد لإنهاء خدماتها 

  نوفمبر. 30لدى اللجنة الاستشارية الحكومية على أن يسري هذا اعتبارًا من 

ي أوضح لكم كيف وصل الموقف من وجهة نظرنا ولماذا لا نزال نخطط للانتهاء ودعون

  في نهاية نوفمبر.

كما قال توماس، فقد تم توقيع عقد جديد بين كل من المجموعة الأسترالية للتحسين المستمر 

وينص العقد على مجموعة من  .2018مؤخرًا يعطي الفترة حتى نهاية  ICANNو

على الرغم من ذلك،  احد بدوام كامل إلى عدد أكبر من الموظفين.الخدمات من موظف و

فكما قال جورج وكما يمكنكم أن تروا في الشريحة، فمن الواضح أنه لا يزال هناك عجز 

كبير في التمويل لكامل فترة هذا العقد وهذا يطرح بعض المخاوف التي ناقشناها مع 

ة ومع جورج الذي يمثل مجموعة رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية بصورة موسع

  التمويل عبر آخر شهر أو شهرين.

كما أن الصعوبات التي واجهتها المجموعة الأسترالية للتحسين المستمر، وهي ليست 

شركة كبيرة، بل شركة صغيرة، لذا فإن الصعوبات في العمل على اساس ربع سنوي 

كما  ل فترة العقد تعد كبيرة للغاية.وليس الفهم الشامل للخدمات التي يمكننا تقديمها لكام
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ويترتب على  يترتب على هذا عملنا في إدارة العقد لأكثر من أي عقد آخر لدينا بكثير.

هذا بالطبع، عمل لمجموعة التمويل ورئيس اللجنة الاستشارية الحكومية، الذي يقوم بدور 

  ابله.بموجب العقد الجديد في اعتماد الخدمات، يمكن تقديمه والدفع مق

لذا، فهذه عملية غير فعالة ومحبطة للغاية بحيث تتم إعادة ابتكار الممارسة كل ثلاثة 

شهور أو ما شابه، وليست هذه طريقة جيدة، لأكون صريحًا للقيام بالعمل ولا أعتقد أنها 

، التي تعد مهمة لأنها تقدم آلية ICANNطريقة جيدة لأي من الأطراف، بما في ذلك 

  ة لنا.الدفع الرسمي

لذا، فقد لاحظنا أن المعلومات التي أخطر بها جورج اللجنة الاستشارية الحكومية، منذ 

حوالي شهر، وفي رأينا لم يتغير الوضع ماديًا من وقتها، لذا، نحن نتابع الإعداد للانتهاء 

  من الخدمات التي نقدمها لكم بكل سعادة ولآخر أربع سنوات منذ نهاية نوفمبر.

لتقديم المعلومات حول الوظائف التالية  ICANNنعمل مع العاملين في  كما اننا

ويعتمد ما إذا كان ذلك تسليمًا أم لا على الترتيبات التي  وللحصول على بعض النصائح.

القيام بها بعد مغادرتنا، لكن ها  ICANNترغب كل من اللجنة الاستشارية الحكومية و

ع التعاون في هذا، وبالطبع أيضًا إطلاع رئيس اللجنة ليس شأني أو مشكلتي، إلا أننا سنتاب

الاستشارية الحكومية الجديد بإيجاز، مهما يكن شخصه، على الترتيبات والعقود الجديد 

  والمقترحات للإنهاء إذا مضت الأمور على الذي تبدو عليه.

مبر لفترة نوف 30لذا، فنحن نقوم بكل هذا العمل وسأتابع التوفر على أساس التناسب بعد 

زمنية معقولة لمساعدة رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية ومجموعة القيادة، وهم 

الأشخاص الذين يفترض بهم القيام بمعظم الأعمال بين الجلسات، ولكن أيضًا أعضاء 

على أننا لن  اللجنة الاستشارية الحكومية الذين لديهم استفسارات يمكننا الإجابة عليها.

  مته.نخفي الأمر بر

لكن للتعامل مع الموضوع بصورة تجارية أو مهنية، فسنقوم بهذا العمل وننتهي منه 

لذا، فبعد أربعة أسابيع من نهاية هذا  بأسرع ما يمكننا ونتابع العمل حتى نهاية نوفمبر.

الاجتماع، تقريبًا، سيكون لدينا وقت للانتهاء من الأعمال غير المسددة، واختيار بنود 
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ي تطلبها من الأمانة من هذا الاجتماع، وإعداد المحضر بالصورة العادية وأي العمل الت

وليس  وللأسف فقد ظهر هذا الوضع. اعمال أخرى وفي الوقت الراهن، هذا هو الأمر.

  لدي أي انتقاد لعرض أي شخص، هذا فقط هو الحال.

ية، نتابع التفكير لكن من وجهة نظرنا، كشركة صغيرة تعمل في الأعمال التجارية والمهن

في أنه في هذه النقطة، يتمثل الخيار الوحيد في إنهاء خدماتنا من ذلك اوقت والعمل على 

  إنهاء بالاتفاق للعقد الجديد.

  شكرًا لك، توماس. أعتقد أن هذا هو كل ما أريد قوله في هذه اللحظة.

 

تحدث معجزة، حسنًا، عادةً لا تحدث  لذا، فهذا هو الوضع الراهن، وإذا لم شكرًا. توماس شنايدر: 

المعجزات، لكن شخص ما يحقق معجزة أو عدة أشخاص أو يساهمون في حدوث معجزة 

قبل أن نغادر، لذا، فهذا سؤال لبضعة أيام متبقية ستحقق لنا الاطمئنان بشأن ملء هذه 

من دعم وهذا يعني، أنه، كما قال توم، لن يكون هناك مزيد  .2018الفجوات حتى نهاية 

أمانة المجموعة الأسترالية للتحسين المستمر من نهاية شهر نوفمبر، أي خلال بضعة 

  أسابيع من الآن.

وهذا هو الموقف الذي نحن فيه الآن، لذا إن شعرنا أن علينا إبلاغكم عن هذا كما فعلنا 

ة مع الجميع بشفافية حول الموقف والاحتياجات، فهذا خيار أعضاء اللجنة الاستشاري

  الحكومية إلى أي درجة يمكننا أن نريد المساهمة في تسهيل حياتهم.

أفهم أن ممثل المفوضية الأوروبية يرغب  حان وقت التعليق والأسئلة. سأكتفي بهذا القدر.

 شكرًا. في أخذ الكلمة.

 

بعيدًا عن تقدير  ضية الأوروبية.كريستينا مونتي، ممثل المفو شكرًا لك، سيادة الرئيس. ممثل مفوضية الاتحاد الأوروبي: 

المجموعة الأسترالية للتحسين المستمر بشأن جودة الدعم والعمل، كمانح، كمفوضية 

أوروبية، فنحن نرى بالفعل مدى أهمية وجود أمانة اللجنة الاستشارية العامة لمصداقية 
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ا تقديم لذا، فلدينا عدد من الموضوعات الجوهرية المعقدة، التي علين .ICANNنظام 

النصيحة فيها بشأن السياسة العامة والتداعيات ومن ثم، القدرة على بدء من نقطة محايدة 

لذلك، فهي مهتمة بالفعل بالموقف الحالي وترى أنه سيكون  للاعتماد على أن هذا مهم.

من المخجل بالفعل إذا كانت هذه الفجوة المالية بسبب ضياع خبرات المجموعة الأسترالية 

  ن المستمر.للتحسي

 ICANNكما نرى أن جودة وتأثير مساهمات اللجنة الاستشارية الحكومية في عمليات 

ستعاني من ذلك، ونعتقد أننا ندرك جميعًا كأعضاء في اللجنة الاستشارية الحكومية هذا 

  التعقيد وحمل العمل المرتبط بالمشاركة في هذه العمليات.

إضافة إلى ما تقدم، فكما أوضح توماس، نحن نمر بتغيير في القيادة وبالتالي، فمن 

وليس هناك الكثير الذي يمكنني قوله في الوقت  المؤسف أن نجد أنفسنا في هذا الموقف.

فنحن أحد المانحين ونحن ملتزمون بمتابعة ذلك، لكني بالطبع، إذا لم يكن ذلك  الراهن.

  شكرًا. مؤسفًا.كافيًا، فسيكون هذا 

 

  البرتغال. أشكرك، ممثل المفوضية الأوروبية. توماس شنايدر: 

 

أجرينا هذه المناقشة بالفعل في عدة اجتماعات  شكرًا جزيلاً، سأتحدث باللغة البرتغالية. ممثل البرتغال: 

مناقشة وقد تم عرض الأرقام علينا، إلا أني أعتقد أننا لا نزال نحتاج هنا ل في الماضي.

  الموضوع الجوهري.

فمنذ بضعة سنوات، قرر أعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية أنه يجب أن تكون هناك 

أمانة مستقلة في اللجنة الاستشارية الحكومية وفي هذا اوقت، نظرنا في وضع قواعد 

وقد عرفنا أن البرازيل والنرويج ودول أخرى كانت ستقدم مساهمات، إلا  للموضوع.

  فقد علم الجميع بهذه الفترة. وقد تم توضيح ذلك. كانت ستقوم بذلك لفترة محدودة. أنها
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لذلك، إذا حددنا الحاجة لوجود أمانة مستقلة، وبعدها لم تقدم الدول مساهماتها، فأود أن 

فالبرتغال، التي  أعرف ما إذا كانت هذه الدول ترى أنه من المهم وجود أمانة مستقلة.

وليس  وقد توصلنا إلى طريقة للمساهمة. ليست دولة غنية للغاية، هي أحد الدول المانحة.

من السهل بالطبع للوزارة سداد مدفوعات لمؤسسة مثل هذه، لكننا وصلنا إلى وسائل 

 للتوصل إلى حل لأننا لا يمكننا السؤال في الواقع عن الجودة والدعم الذين نحصل عليهما.

كما أننا نرى أننا يمكننا تقديم مساهمة لتعزيز اللجنة الاستشارية الحكومية لأن هذه هي 

  فلدينا لجنة مدروسة أفضل. النتيجة.

بإيجاز، أعتقد أن النقاش يجب ألا يركز فحسب على الأرقام، بل يجب أن نركز على ما 

وإذا كانت تريد أمانة  أم لا؟فهل تريد أمانة مستقلة  تريده اللجنة الاستشارية الحكومية.

 شكرًا. مستقلة، فسيكون عليها الدفع مقابل هذا.

 

  مندوب فرنسا، تفضل. لدي ممثلو فرنسا والنرويج، والبرازيل على القائمة لحد الآن. توماس شنايدر: 

 

 ويجب أن أقول، كأحد نواب الرئيس الخمسة، أني يمكنني فقط شكرًا لك، توماس. ممثل فرنسا: 

الانضمام إلى الرئيس في التعبير عن خالص الامتنان إلى المجموعة الأسترالية للتحسين 

فقبل أن  المستمر وإلى توم بالتحديد على العمل الرائع المنفذ حتى الآن لمدة أربع سنوات.

أنضم لفريق القيادة، لم أكن أدرك مقدار العمل المنفذ في الكواليس وبين الجلسات، وكافة 

كما أني لا  تعتمد بالفعل على مساعدة المجموعة الأسترالية للتحسين المستمر. الأعمال

أعرف بالفعل أننا يمكننا تحقيق هذا القدر بدون مساعدة كل من توم وكذلك المجموعة 

لذا، أود توجيه الشكر مرة أخرى إلى توم والإعراب عن  الأسترالية للتحسين المستمر.

  شكرًا. ولا يمكنني سوى أن أتمنى حدوث معجزة. شديد الأسف لموقفنا الحالي،

 

  النرويج. شكرًا. توماس شنايدر: 



 AR ( المستقلةGACمناقشة حول أمانة سر اللجنة الاستشارية الحكومية ) –أبوظبي 

 

 22من  11صفحة 

 

 

لقد أردنا فقط أن نسمع صوتًا من رأي المفوضية  نعم، شكرًا لك، حضرة الرئيس. ممثل النرويج: 

 الأوروبية ونبرز أهمية أمانة اللجنة الاستشارية الحكومية المستقلة هذه وما يمكننا تحقيقه

لذا، اريد فقط التأكيد  .ICANNفي اللجنة الاستشارية الحكومية وما نقوم به في بيئة 

  على ودفع الدول للتقدم والمشاركة في تمويل هذه الأمانة.

كما نريد أيضًا، بهذه المناسبة، توجيه الشكر على الجهود التي قامت به الحكومة 

اولة إقناع الدول بالمشاركة في السويسرية، خاصة جورج والرئيس، على جهودهم لمح

كما نود أن  إذن أجل، شكراً لكم. شكرًا على العمل الرائع الذي قمتم به. تمويل المجتمع.

ندفع الدول على النظر بالفعل في أن تصبح دول مانحة، مع كافة الدول الأخرى التي 

به اللجنة الاستشارية  قامت بهذا، وذلك حتى يمكننا متابعة تنفيذ الوظيفة المهمة التي تقوم

  شكرًا. الحكومية.

 

  تفضل ممثل البرازيل. شكرًا لك، ممثل النرويج. توماس شنايدر: 

 

شكرًا جزيلاً، أود أن أضيف صوتي إلى صوت من عبروا عن خالص شكرهم إلى  ممثل البرازيل: 

المجموعة المجموعة الأسترالية للتحسين المستمر من خلال توم والزملاء الآخرين في 

ولا يمكن التأكيد أكثر من ذلك على الدعم المقدم  الذين عملوا معنا طوال هذه السنوات.

تتمثل أهمية هذا في أنه كان في تزويد اللجنة الاستشارية الحكومية  من الأمانة المستقلة.

 بالأدوات، مع النصيحة، من خلال الإنذار المبكر بالأمور التي كانت تحدث عبر الأنظمة،

والتي كنا، كممثلين حكوميين، لدينا أيضًا مهام منافسة لا يمكن أن نتفرغ تمامًا لهذا بقدر 

ما نود وجود مزيد من الوقت، ولكن لدينا مسؤوليات أخرى، لذا، ثبتت أهمية الأمانة 

  المستقلة في مساعدتنا.
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ن، فإن الجهة كما تعرفو أود أن أستغل الفرصة لأشكر لجنة توجيه الإنترنت البرازيلية.

متعددة أصحاب المصالح التي تشرف على وتتحل مسؤولية العديد من أنشطة حوكمة 

الإنترنت في البرازيل لتوفير أي مساعدة كريمة للغاية لعدة سنوات مع بعض المساهمات 

  الكبيرة خلال السنة الأخيرة.

ذلك، تصرفت  من المهم الإشارة إلى أن لجنة توجيه الإنترنت البرازيلية، من خلال

باعتقاد أنه عبر تعزيز المشاركة الحكومية، ستعزز نموذج أصحاب المصلحة المتعددين 

  ككل، لأنه يجب العناية به كجزء من نموذج أصحاب المصلحة المتعددين.

الآن، يؤدي هذا إلى تعليقي التالي: يمكننا من خلال لجنة توجيه الإنترنت البرازيلية تقديم 

نوات، لكن في حالة قدومها من الحكومة نفسها، فلن نكون في موقف المساهمة لعدة س

  ولن يكون هناك أساس قانوني لذلك. يسمح لنا بالقيام بهذا.

فقد سمعت في بعض المناسبات من ممثل الحكومة أن الموقف تكرر في عدة حالات، 

ليست مؤسسة دولية، ولا توجد مساهمة  ICANNكما أن  ولن يكون هناك أساس قانوني.

وكما قلت،  مقيمة، لذا، فقد واجهنا لعدة سنوات صعوبات شديدة بما في ذلك حكومتي.

يسعدني للغاية أن نتمكن من الاعتماد على لجنة توجيه الإنترنت البرازيلية التي لديها 

  مزيد من المرونة، لكن الحكومة لن تكون كذلك.

تعد بيئة  ICANNفمؤسسة  تتام بأننا نعمل في بيئة فريدة للغاية.وهذا يؤدي إلى الاخ

فريدة للغاية ومليئة بالتحديات للحكومات للمشاركة بصورة مختلفة عن الدوائر الأخرى 

التي يمكن أن يتواجد بها عدد أكبر من الأشخاص المخصصين وربما مجموعة أكبر من 

على المعلومات التي نحصل عليها بعد  الموارد ويجب على الحكومات الاعتماد بالأساس

  أو تقديمها من الأمانة المستقلة. ICANNتصفيتها من قبل إما 

لدينا كدول،  لذا، أود إجراء مكالمة ليتم الوقوف على هذا الموقف المحدد ]غير مسموع[.

وهو أن مشاركة الحكومات مقبولة في هذه  ICANNشيء ما ليس دائمًا معترفًا به في 

ة وليس في مقعد المحرك، فوجود دور استشاري هو شيء ما أعتقد أنه مفيد للغاية البيئ
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ولا أرى العديد من الأماكن التي يمكن أن يحدث فيها  أعتقد أن هذا مميز للغاية. للنظام.

  ذلك.

لذا، أعتقد أن هذا يجب أن يؤدي إلى الإقرار ببعض المساعدة الخاصة التي يجب أن تتاح 

وقد أتيت من دولة لدينا فيها اقتناع تام أنه في حالة  كومة على أداء أدوارها.لمساعدة الح

  تمكن الحكومة من تنفيذ دورها والوفاء بمسؤولياتها بالكامل، فإن النظام ككل سيستفيد.

كما  لذا، فهذا ما أود أن أقوله في الوقت الراهن، متأسفًا على الموقف الذي وصلنا إليه.

لوجود مساعدة مقدمة من الأمانة المستقلة بصفة دائمة، ومع ذلك، إذا كان  نتطلع بالتأكيد

هذا هو الحال بالفعل، وإذا حدثت المعجزة بنهاية الاجتماع، فسأطلب من جميع المشاركين 

في النظام التفكير في كيف يمكننا التأكد، خاصة الحكومة، وليس نحن فقط، أعتقد أن هذه 

  شكرًا. لا تزال ذات صلة ومدروسة جيدًا.كيفية التأكد أن مشاركتنا 

 

  السيد موريس؟ شكرًا لك، ممثل البرازيل. توماس شنايدر: 

 

أود أن أكرر ما قاله زميلي المحترم  شكرا لكم، سيدي الرئيس، ]غير مسموع[ للجميع. السيد. موريس: 

وأود أيضًا أن أعرب عن خالص شكري وامتناني لكل الزملاء  السابق ]غير مسموع[.

، خاصة توم، الذي قام بعمل رائع في ACIGفي المجموعة الأسترالية للتحسين المستمر 

  لذا، سأفتقدكم للغاية إن تركتمونا. أمانة اللجنة الاستشارية الحكومية.

ساهمت في أمانة اللجنة لذلك، مثل العديد من الدول الأعضاء الأخرى، فدولتي أيضًا 

الاستشارية الحكومية هذه السنة ونرغب في متابعة هذا الدعم بتمويل الأمانة، غلا أننا لا 

  نزال نراجع الأمر في مجلس الشيوخ، لكنه تم تأكيده وسنساهم بالفعل هذه السنة.

كما أود  وأخيرًا، أقدر للغاية جهود جورج في ترتيب أمانة اللجنة الاستشارية الحكومية.

دعوة الزملاء في اللجنة الاستشارية الحكومية ]غير مسموع[ وإظهار دعمهم لتمويل إلى 

  شكرًا. ]غير مسموع[ حتى تحدث المعجزة.
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  ممثل النمسا. شكرًا. توماس شنايدر: 

 

عض احالات نعم، من المعقد في ب أريد أن أؤيد ما قاله ممثل البرتغال. شكرًا لك، توماس. ممثل النمسا: 

الوصول إلى طريقة قانونية لإنفاق المال لشيء لا يعد مؤسسة دولية، ولكن توجد هناك 

 G20و G7و G8كذلك، لدينا  أمثلة أخرى مثل الصليب الأحمر وهو ليس مؤسسة دولية.

والعديد من الأمور الأخرى التي ليست بعيدة تمامًا عن المؤسسات الدولية ولا توجد 

كما أعتقد أنه إذا كانت هناك رغبة حقيقية في دعم  لأموال على ذلك.مشكلة في إنفاق ا

ICANN دعم أمانة اللجنة الاستشارية الحكومية، فستكون هناك طريقة للعثور على ،

فالأمر معقد بالنسبة للنمسا أيضًا وقد عثرنا على طريقة، لذا، فنحن دولة مانحة  حل لذلك.

  وأنا فخور للغاية بذلك.

ننا إذا نظرنا في حوكمة الإنترنت والأعمال التي نقوم بها هنا في اللجنة وأعتقد أ

الاستشارية الحكومية ودعم الأمانة، وهو الضروري بالنسبة لأعمالنا، وإذا أخذنا الأمر 

وإذا  على محمل الجدية، فيجب أن نساهم في أعمال ومهام اللجنة الاستشارية الحكومية.

ب أو لن نتمكن أو إذا لم ندعم هذا، فليست لدي مشكلة في لم يكن الأمر كذلك، فلا نرغ

حالتي لشرح الأمر للوزير عن سبب أهمية حوكمة الإنترنت عندما لا أكون جاهزًا 

لذا، فأنا أشجع كافة زملائي هنا الذين لم يقوموا بهذا حتى الآن، على إعادة  لدعمها.

ة، لدينا أكثر من مائة دولة هنا، وإذا وكما قلنا في الاجتماعات السابق التفكير في الأمر.

  دولار، كل دولة، فهي خطوة كبيرة للتقدم. 100كان الجميع سينفق 

سنة، أعرف أنه إذا كانت هناك  30لذا، أعتقد أني كموظف مدني في الحكومة لأكثر من 

رغبة بالفعل، فستكون هناك طريقة للقيام بهذا، لذا، يرجى إعادة النظر في ذلك في 

ن، والحديث إلى زملائكم هناك، ويرجى العثور على طريقة لأننا سيكون لدينا الوط

بخلاف ذلك في اللجنة الاستشارية الحكومية الموقف الذي تعرضنا له في الماضي وأعتقد 
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أنه لا أحد يريد مواجهة هذا، وترك اللجنة الاستشارية الحكومية بدون أمانة، بدون أمانة 

  شكرًا جزيلًا لك. عاملة.

 

ممثل  والوقت قصير، لذا، يجب أن يكون من يريد ذلك سريعًا. شكرًا لك، ممثل النمسا. توماس شنايدر:

  نيجيريا.

 

أعتقد أولاً أني أود التعاطف مع توم ومع المجموعة الأسترالية للتحسين  شكرًا جزيلًا لك. ممثل نيجيريا: 

ومع ذلك، اعتقد أن  مسموع[. لقد وضعت في موقف للعمل ]غير --المستمر على نوع 

النقطة التي طرحها ممثل البرازيل حول الوضع القانوني للدول لتقديم مساهمات تتجاوز 

، خاصة ICANNفهي توضح مدى تأثير الدول في المشاركة في  مجرد الجانب القانوني.

مع البنود التي تمت مناقشتها سابقًا في كل حالة، وهي توضح المواقف التي قامت بها 

  الدول هنا في اللجنة الاستشارية الحكومية، والتي لم يتم استبعادها أو تجاهلها.

على الرغم من ذلك، فإذا كان لدينا في الواقع أمانة مستقلة من المفترض أن تساعد، كما 

وقف، يكون لدينا فيه لجنة استشارية حكومية معززة، فسيكون من المؤسف تعرفون، في م

  بالفعل توقف الموقف بكامله قبل بدء اللجنة الاستشارية الحكومية في العرض.

وسامحوني إذا كنت مخطئًا، أريد  وبقولي هذا، فلدي سؤال حول الخلفية المعروضة هنا.

تقالي أو وردي، فلا أعرف ما لونه، وإذا فقط التوضيح، إذا قلتم أن ]غير مسموع[ بر

كانت هناك عمليات تحويل مؤكدة، فأعتقد أن هذا يعني أن الأموال تم استلامها بالفعل، 

بالرغم حتى من أنه من المفترض التعامل مع التحويلات المطلوبة في هذه الأوقات في 

  المستقبل.

ألا يتمكن من تجاوز نوفمبر من  لذا، إذا كان الوضع هكذا، فلا أرى سبب أن العقد يجب

هذا العام، خاصة إذا تم عرضه، مع مراعاة التعليقات التي يقدمها الجميع في القاعة إلى 

المجموعة الأسترالية للتحسين المستمر، بما يعني أنه في حالة متابعة هذا المسار، 
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جيع الدول نحصل على لجنة استشارية حكومية محسنة التي نتطلع إليها وسأتمنى تش فقد

  الأخرى على النظر في طرق ووسائل للمساهمة في سد هذه الفجوة للمستقبل.

لذا، فباستثناء أن هذه مساهمات معلقة، يمكنني أن أفهم، إلا أنها تحولات مؤكدة، ومن ثم، 

يمكننا التقدم بها وبدء تطبيقها على المدفوعات إلى المجموعة الأسترالية للتحسين المستمر. 

وحتى إذا لم تكن  ف حقيقة أن دولتنا، لقد تعهدنا بتقديم مساهمات السنة المقبلة.كما أعر

ستأتي من الوزارة، فنحن نعمل مع بعض الوكالات المعنية بالإنترنت لسداد هذه المدفوعات 

  شكرًا. مع ذلك، فلن يحدث هذا بوضوح إذا تم إنهاء الأمانة من الآن. وسيحدث هذا.

 

يمثل العمود  بعد ذلك، سأترك الكلمة إلى جورج للتوضيح. كرا لك، ممثل نيجيريا.ش توماس شنايدر: 

الرمادي بقية الأموال التي تم التعهد بها هذه السنة والتي سمحت لنا بالمتابعة لبعض 

الوقت، وبعدها تأمين الأموال للسنة المقبلة، لأنه لم يتم دفع جميع الأموال التي تم التعهد 

فليست هذه أموال تم وضعها  تضمن العمود البرتقالي ما لم يتم التعامل معه.بها بالفعل وي

في حسابات مؤسسة التمويل، ولكن هذه هي الأموال التي تم التعهد بها في الأسود 

والأبيض مع تاريخ محدد من المانحين الذين قالوا "يمكننا تسليم هذا المبلغ خلال هذه 

  الفترة."

 أن العمود الأحمر ليس ما تم دفعه، بل ما تم تأكيد أنه سيتم دفعه.لذا، فقد تمت ملاحظة 

لذا، فالفجوات الموجودة في ربع السنة هذا، وربع السنة  أما الأزرق فيتضمن ما هو لازم.

أما  والربع الوحيد الذي توجد فيه أموال كافية هو الربع الثالث. التالي وربع السنة الثاني.

ومعنى التأكيد أن نحصل  فليس لدينا ما يكفي من المال تم تأكيده.كافة الأرباع الأخرى 

  على تأكيد خطي من هذه الدول التي تدفع، بموعد دفع الأموال.

كما أن هذا يشكل جزءًا من العقد، أنه في حالة المتابعة، علينا تأكيد المال على أساس 

نًا، إذا كنا سننخفض عن ربع سنوي، وهو ما يتضمن أقل استدامة واستقرار قلناه، "حس

  لذا، أتمنى أن يوضح هذا الأمر. هذا، فهذا لم ينجح بالفعل."

  شكرًا. وربما يمكن لجورج إكمال كلامي إن فاتني أي شيء.
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كما قلت سابقًا، فإن الترتيبات التعاقدية  شكرًا لك، أنا جورج كانسيو من سويسرا للتسجيل. جورج كانسيو: 

التي تعد اللجنة  ICANNالمجموعة الأسترالية للتحسين المستمر وثابتة بين كل من 

الاستشارية الحكومية مستفيدًا من الخدمات، بشرط أنه في نهاية كل ربع سنة، يجب على 

اللجنة الاستشارية الحكومية أن تؤكد إلى المجموعة الأسترالية للتحسين المستمر وإلى 

ICANN لذا، ففي  ة التالي وربع السنة اللاحق له.أن الأموال ستكون موجودة لربع اسن

 2017، كان علينا أن نؤكد أننا سيكون لدينا الأموال للربع الرابع من 2017سبتمبر  30

  .2018والربع الأول من 

، بالرغم 2017فبالنسبة للربع الرابع من  وكما قلت سابقًا، لا يمكنا تأكيد أي من ذلك.

نية، فلا يمكن تنفيذها بسبب المشكلات المختلفة وبالطبع، من وجود تعهدات تم تقديمها علا

السمعة الجيدة للمسؤولين الذين قدموا هذه التعهدات ليست بأي صورة محل تساؤل، لأننا 

في النهاية مجرد موظفين مدنيين وفي بعض الأحيان تكون عمليات الموازنة في البرلمان 

  ستبعاد على الإطلاق.لذا، فلا يوجد ا أو في الحكومة خارج تصرفنا.

بالنسبة لبقية الأعمدة البرتقالي والوردي، فقط للتوضيح أن هذه تمثل تعهدات مؤكدة، 

والتي تم تأكيدها لها من الأطراف المقدمة للتعهدات خطيًا مع توضيح "سنقوم بهذا 

ضًا التحويل، ويمكنني التأكيد لكم على أن هذا التحويل سيتم تقديمه، ويمكنني التأكيد أي

  على ربع السنة الذي سيتم فيه إجراء التحويل."

ومرة أخرى، إذا وضعنا أنفسنا محل المجموعة الأسترالية للتحسين المستمر، فمن الجيد 

بالطبع تأكيد هذه التعهدات إلى مؤسسة التمويل في أمانة اللجنة الاستشارية الحكومية من 

عيد تمامًا وضع المال في الحساب، خلال شخصي، لكني هذا ليس ثابتًا بالطبع، وهو ب

  الذي أشار إليه زميلنا الموقر من نيجيريا.

 

  شكرًا. التالي ممثل الأرجنتين ثم ممثل مفوضية الاتحاد الإفريقي. شكرًا. توماس شنايدر: 
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ثل لما كان لدي سؤال مما معكم أولغا كافالي من الأرجنتين. شكرًا لك، سيادة الرئيس. ممثل الأرجنتين: 

وأود أن أشكر المجموعة الأسترالية  طرحه نيجيريا، لذا، شكرًا جورج على التفسير.

وبالطبع، هذا مهم للغاية في اللجنة  للتحسين المستمر وخاصةً توم على الخدمات البارزة.

على أننا  2012كما كانت الأرجنتين أحد الدول التي وافق في  الاستشارية الحكومية.

وأود أن أتفق مع ما قاله السفير بنديكتو فونسكا من  لدينا أمانة مستقلة. يجب أن تكون

البرازيل، فقد كان لدينا موقف مماثل، وهو صعب، ليس فقط من وجهة النظر الرسمية، 

  ولكن أيضًا من المنظور البيروقراطي.

يمة في وردًا على ممثل البرتغال وممثل المفوضية الأوروبية، فنحن نجد الكثير من الق

الأمانة المستقلة، لكننا نود أيضًا التأكيد على حقيقة أنه للدول النامية، وفي بعض الأحيان، 

ولا تمتلك جميع  عند الحديث عن هذا على المستوى الوطني، تكون الأولويات مختلفة.

لذا، فحوكمة الإنترنت مهمة، لكن هناك أمور أخرى في بعض  الدول الأولويات نفسها.

  لتي يكون من المهم مراعاتها أكثر في بعض الأحيان.الدول ا

شكرًا جزيلاً، توم وكذلك المجموعة الأسترالية للتحسين المستمر للخدمات المقدمة، وأود 

كأمانة، وكذلك روب وجولتن وجوليا  ICANNأيضًا أن أوجه الشكر على خدمات 

  شكرًا. تقده كثيرًا.وفابيان، فقد قاموا جميعًا بعمل رائع وأيضًا أولوف الذي نف

 

  ممثل مفوضية الاتحاد الأفريقي. شكرًا، ممثل الأرجنتين. توماس شنايدر: 

 

معظم ما أردت قوله تناوله بالتحديد ممثل نيجيريا، أود أن أستغل  شكرًا لك، توماس. ممثل مفوضية الاتحاد الأفريقي:

الفرصة لتقديم السيد عادل، وهو عضو جديد في اللجنة الاستشارية الحكومية من مفوضية 

الاتحاد الأفريقي، لكني أود في نفس الوقت إبداء رأيي وخالص امتناني للأمانة على 

  د على حقيقة أننا في هذا الموقف.ونشعر بالأسف الشدي العمل الذي قامت به.
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كما أود دعوة كافة الدول الأعضاء الأفريقية المتواجدين لبذل قصارى جهدهم لتحقيق 

المعجزات إن أمكن، لأننا لا نزال نؤمن بالمعجزات ونعتقد أننا يمكننا القيام بالكثير من 

أكد من وجود الأمانة ونود العمل في مفوضية الاتحاد الأفريقي مع سفارتنا للت الأمور.

  شكرًا جزيلًا لك. المستقلة ومتابعة دعم اللجنة الاستشارية الحكومية نفسها.

 

  شكرًا. توماس شنايدر:

 

الطريقة التي  لقد رأيت نموذج المساهمة هذا. شكرًا لكم سيدي الرئيس، أنا من الهند. ممثل الهند: 

الطريقة  ساهمت بضعة دول فحسب.أراها، أنها كانت في الماضي لغرض معين، وقد 

الأول هو أني لا أعرف دولة  التي أرى بها الأمر، لدي اقتراحان يمكنكم نظرهما هنا.

فمن يريد القيام بذلك، يقوم به  تتحمل مسؤولية المساهمة عن أي شيء بصورة نهائية.

  متطوعًا.

لاغ كل دولة بما يجب الآن، من جانب اللجنة الاستشارية الحكومية، إن أمكننا فقط إب

عليهم المساهمة به، ربما بما يتناسب مع إجمالي الناتج المحلي أو شيء من هذا القبيل، 

وسيعرفون المسؤولية  على الأقل، وهذا ليس إلزاميًا، إلا أنهم عليهم مسؤولية المساهمة.

توقع منهم والآن، ليس هناك أي مراسلة مع أي دولة حول مقدار ما ي الملقاة على عاتقهم.

  فهذه يمكن أن تكون إحدى الطرق. المساهمة به.

بدلاً من ذلك، يمكن أن ندبر جميعًا نطاقات المستوى الأعلى لرمز البلد التي توفر لنا 

الآن، يمكن أن تقرر اللجنة الاستشارية الحكومية كزمالة أو ككل أن تتم مشاركة  مالاً.

جديد أو الاشتراكات الجديدة من نطاق المستوى حصة من هذه الإيرادات التي تأتي من الت

 الأعلى مع اللجنة الاستشارية الحكومية للحفاظ على أمانة اللجنة الاستشارية الحكومية.

لذا،  وسيضمن أي من هذين النظامين تدفق ثابت للأموال ولن يترك مجالاً للتعديلات.

  شكرًا. فالقرار بيد الجميع.
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  ممثل نيوزيلندا. لك، ممثل الهند.شكرًا  توماس شنايدر: 

 

أولاً، شكرًا جزيلاً إلى المجموعة الأسترالية على الدعم اقيم وجهود سويسرا لجمع  شكرًا. ممثل نيوزيلندا: 

للدعم المالي إلى أمانة اللجنة  ICANNولم نتحدث كثيرًا عن احتمالية تنظيم  الأموال.

وقد كنت أتمنى فقط تعليق الرئيس حول ما إذا كان هناك أي شيء  الاستشارية الحكومية.

  في المساعدة. ICANNآخر يمكننا القيام به لإقناع مؤسسة 

 

للإجابة على هذا السؤال الأخير، لدي أكثر من نقاش واحد حول هذا، وقد كانت  شكرًا. توماس شنايدر: 

تدرك الموقف، فهم  ICANNأن  كما .ICANNالإجابة أننا لا يمكننا توقع أموال من 

يرغبون في دعمنا، وهذا مرتبط بما قلته سابقًا، وهم ينتظرون منا أن نسمع كيف يمكنهم 

ونحتاج لإقناع المجتمع أن هذا  دعمنا بصورة أفضل، لكنكم لا تحصلون على أي مال.

ذا جزء من عملية تخصيص الميزانية، نحتاج لإعادة تخصيص الأموال في الميزانية، وه

  ليس سهلاً، وحتى الآن، لا توجد إشارات على أنه سيحدث.

للإجابة على بضعة أسئلة أخرى فإن مشكلة ما إذا كانت هناك دول نامية يمكنها أو يجب 

% من أوروبا، 80أن تساهم في هذا، فإن الميزانية حتى الآن، التمويل الحالي حوالي 

والدول الأوروبية ليست جميعها غنية الآن، لذا، فهو عبء مشترك  الدول الأوروبية.

وخاصة للدول التي لديها موارد أقل لإنفاق الوقت على اللجنة الاستشارية الحكومية، 

فسوف تستفيد بأفضل صورة من الموجزات، بالإضافة بالطبع إلى فريق القيادة، ولكن 

  اهمة.هذا سيساعد بالقطع من لديهم موارد محدودة للمس

وفي بعض الأحيان، كما قال ممثل الهند،  وأي مؤسسة أخرى، لديكم الجميع لدفع حصة.

يتعلق الأمر بإجمالي الناتج المحلي أو شيء آخر يكون أساس في الاتحاد الدولي 

ولديكم وحدة وبعدها أخرى هنا، على المستوى التطوعي، فأنتم  EPUللاتصالات في 
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وقد ناقشنا هذه الأمور قبل ذلك، لكني تحدثت  مة في النظام.تحددون عدد الوحدات المساه

عن عدد من الطرق التي يمكن أن نفكر فيها، ولا أحد التقط هذا وقال "يجب ان نقوم 

  بكذا، أو يجب أن نقوم بشيء ما."

لذا، فربما لا نزال، بمجرد إدراك كيفية النجاح بدون المجموعة الأسترالية للتحسين 

 يار هذه الأمور بالفعل وبعدها محاولة الوصول إلى مخطط أكثير استدامة.المستمر، اخت

لكن في النهاية، سواء كنتم تقومون بذلك بصورة تطوعية أو إجبارية، فالجميع يجب أن 

وسواء كنا نقول، يجب أن تكون الدول  يدفع، أو مزيد من الأشخاص ينبغي أن يدفعوا.

  الدول المتقدمة الكرة على كل منها الآخر. النامية، أم لا، فلن يساعد أن تلقي

يجب أيضًا أن نتحلى بالابتكار للعثور على طريقة لدفع  كذلك، مشكلة التحديات القانونية.

كل سنة إلى المجموعة الأسترالية للتحسين المستمر من خلال ترتيب لم يتم  50,000

الأمر يرجع لنا كأعضاء في اللجنة ف وفي النهاية، يتعلق الأمر بالإرادة السياسية. توقعه.

  .ICANNأو عرض الحكومات في  ICANNالاستشارية الحكومية، لتوضيح أهمية 

، والحقيقة أنه إذا ICANNولا أعتقد أن هذه نقطة لما تم توضيحه، بما يرضينا عن أداء 

هذا، كان هناك أقل موجود، فلن يكون الأداء بصورة مضية اكثر لنا، لذا، لا أعتقد بقول 

% مما نحصل عليه، وهو ما يعد شيئًا نشاركه 100حسنًا، لن نكون راضين بنسبة 

% في هذا النظام، لقول هذا، حسنًا، لا بأس، 100جميعًا، لأنه لن يحصل أي أحد على 

وهذا قرار الجميع، لكن هذا لا يزيد الفرص التي ستكون النتائج  فهي تستحق المساهمة.

  ا إذا كنا منظمين أكثر وأفضل.مراعية أكثر للمشكلات عم

وما نحتاج الآن هو  لذا، أعتقد أننا قلنا كل ما يجب قوله. سوف أتوقف عند هذا الحد.

إجراءات صارمة، بسرعة شديدة، أي قبل أن نغادر هذا الاجتماع يوم الخميس، وإلا ما 

لتحسين سيحدث هو ما شرحه توم لنا، وستتوقف خدمات أمانة المجموعة الأسترالية ل

  المستمر بنهاية شهر نوفمبر.

ولكننا نتابع التوفر بالطبع للأشخاص الذين لديهم أسئلة  حسنًا، اعتقد ان هذا واضح للغاية.

  أو أفكار لتحقيق المعجزات ولكن الوقت قصير للغاية.
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تعددة لذا، بهذا، أعتقد أننا نحتاج للتقدم إلى الجلسة التالية، وهي أحد الجلسات الم شكرًا.

  حول مشاركة اللجنة الاستشارية الحكومية في المجتمع المُمكن ذي الصلاحيات.

ودعوني أترك الكلمة إلى غيسلين، أحد  مرة أخرى، سنجد ورقة موجزة في وثائقكم.

الرؤساء السابقين المتطوعين للتقدم بالأمور لزيادة توسعة معرفتنا للمشاركة في المجتمع 

 لين.تفضل يا غيس الممكن.
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